

martes, 05 de marzo de 2024

Casimiro Fernández presenta en la Diputación el cartel y la programación del CIPAEM 2024

Información de la Convocatoria

Lugar:

Sede de la Diputación de Sevilla

Dirección:

Avda. Menéndez Pelayo, 32

Inicio:

05 de marzo de 2024 | 12:00

El diputado provincial de Cultura y Ciudadanía de la Diputación de Sevilla, Casimiro Fernández, recibe mañana, martes 5, a la cantante María Villalón, además de una representación de los alcaldes y alcaldesas de Arahal y Mairena del Aljarafe, y de representantes municipales de La Rinconada, Lebrija y Utrera, así como de las compañías que participarán este año en la programación del Circuito Provincial de las Artes Escénicas y Musicales, CIPAEM 2024.

Fernández presentará la programación del CIPAEM, un programa que se ha convertido ya en un clásico en la oferta cultural de la Diputación, e intercambiará puntos de vista con María Villalón y los otros asistentes a este acto de presentación.

El encuentro tendrá lugar a las 12:00 horas, en la Sede Provincial (Avda. Menéndez y Pelayo, 32) y conllevará posado y atención a medios.